
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 86156454

Prix 450 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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À seulement quelques minutes à pieds du centre-ville et de toutes les commodités,

cet appartement 3 pièces se situe dans une résidence de standing sécurisée avec

piscine.  D'une surface de 69 m²,  il  bénéficie d'un emplacement d'angle privilégié,

offrant  une belle  luminosité tout  au long de la journée.  L'espace de vie,  composé

d'un séjour convivial avec cuisine indépendante, s'ouvre harmonieusement sur une

grande terrasse d'angle de 31 m² et un balcon de 6 m² bénéficiant d'une jolie vue

dégagée  avec  vue  surla  mer,  le  port  et  la  vieille  ville.  Le  coin  nuit  est  séparé  et

composé de deux chambres ...

Just  a  few  minutes'  walk  from  the  city  center  and  all  amenities,  this  3-room

apartment  is  located  in  a  luxury,  secure  residence  with  swimming  pool.  With  a

surface area of 69 m², it benefits from a privileged corner location, offering plenty of

natural  light  throughout  the day.The living area,  comprising a convivial  living room

with  independent  kitchen,  opens  harmoniously  onto  a  large  31  m²  corner  terrace

and a 6 m² balcony with lovely, unobstructed views over the sea, the port and the

old town.The separate sleeping area comprises two bedrooms, one of which is en

suite with cupboard and ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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